

|                                       |                    |
|---------------------------------------|--------------------|
| <b>Antrag der SPD-Fraktion Lahnau</b> |                    |
| - öffentlich -                        |                    |
| <b>AT-15/2023</b>                     |                    |
| Fachbereich                           | Politische Gremien |
| Datum                                 | 01.02.2023         |

Weinbergstr. 24, 35633 Lahnau  
 Mobil: 0171/9010289  
 Mail: janmoritz.boecher@gmail.com



| Beratungsfolge                         | Termin     | Beratungsaktion |
|--|------------|-----------------|
| Haupt - und Finanzausschuss            | 02.02.2023 | vorberatend     |
| Gemeindevertretung der Gemeinde Lahnau | 16.02.2023 | beschließend    |

**Betreff:**

**Ausbau der Beachvolleyballanlage  
 hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 01.02.2023**

**Beschlussvorschlag:**

a) Der Gemeindevorstand wird beauftragt, in Abstimmung mit dem Zweckverband Hallenbad eine Planung zur Erstellung einer weiteren Sandfläche mit Beachvolleyballfeldern auf dem an das Schwimmbad angrenzenden Gelände zu erarbeiten. Die Fläche soll genutzt werden für zwei weitere Beachvolleyballfelder, aber auch multifunktional so ausgestattet sein, dass hier Beachsoccer und Beachhandball gespielt werden kann. Auch sollten Anschlüsse für Strom, Wasser, Abwasser, sowie Abstellmöglichkeiten für Geräte berücksichtigt werden. Die genaue Konzeption soll mit dem Verein besprochen werden.

b) Im Investitionsprogramm werden 50.000 EUR eingestellt.  
 Die Planung der Maßnahmen ist dem Bau und Verkehrsausschuss vorzulegen.

**Antrag:**

Die derzeitige Beachanlage besteht bereits 25 Jahre. In den letzten Jahren hat der Zustrom zum Beachvolleyball sehr stark zugenommen.

Insgesamt sind im Sommer regelmäßig ca. 300 Spielerinnen und Spieler beim Beachvolleyball auf der Anlage am Schwimmbad. Selbst bei intensivem Spielfeldmanagement können nicht mehr alle Spieler und Spielerinnen mit ausreichend Spielzeiten versorgt werden. Es entsteht öfter die Situation, dass mehr als 30 Spielerinnen auf der Anlage sind, aber immer nur 8 gleichzeitig spielen können.

Durch eine Jugendspielgemeinschaft des TV05 Lahnau mit dem TV Wetzlar sind bereits mehr als 100 Jugendliche zwischen 8 und 18 Jahre aktiv im Beachvolleyball.

Für Austragung von Meisterschaften sind oft mindestens drei Plätze vorgeschrieben.

Auch unser Schwimmbad wird durch die Beachanlage aufgewertet und bildet einen weiteren besonderen Punkt der Freizeitgestaltung. Auch Schwimmbadbesucher sollten die Anlage für Beachvolleyball oder Beachsoccer nutzen können.

Wichtig ist auch eine Unterstellmöglichkeit für die Lagerung von Material, Geräten, Bällen, Netzen, etc. und ein Stromanschluss für PC und Licht. Ebenfalls ist ein Wasseranschluss für eine Kaldusche ist zu empfehlen.

Jan Moritz Böcher  
 Fraktionsvorsitzender